

Grußwort Stadtzeitung Ausgabe 05/2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wenn wir aus dem Fenster schauen, ist es nicht zu übersehen. Der Sommer ist vorbei und damit sind die vielen Olfener Veranstaltungen der letzten Monate, zu denen auch wieder die Summer Specials gehörten, für tausende Besucher zu schönen Erinnerungen geworden. Eintrittsfreie Großveranstaltungen, die nur machbar sind, weil die Stadt als Veranstalter bei der Ausrichtung der einzelnen Events auf das Engagement der Ehrenamtler in den Vereinen zählen kann. Deshalb an dieser Stelle mein ausdrücklicher Dank an alle, die mitgeholfen haben, diese tollen Erinnerungen zu schaffen.

Während die Tage kürzer werden, sind wir in der Verwaltung damit beschäftigt, weiter für die Bürgerinnen und Bürger zu agieren. Themen sind derzeit z.B. die Schaffung von mietbaren Reihenhäusern, um Familien, die aufgrund der veränderten Rahmenbedingungen kein Haus mehr bauen können oder wollen, Alternativen zu bieten.

Das neue Rathaus wächst von Tag zu Tag und wird in absehbarer Zeit inhaltlich und äußerlich die Stadt Olfen bereichern. Ich freue mich hier besonders auf die technische und energetische Ausstattung und die Möglichkeit, die Kultur mit ins Haus zu holen. Auch für die Gastronomie am Marktplatz haben wir jetzt eine wunderbare Lösung gefunden. Hier soll es „heimelich“ werden. Das Konzept mit den Anwärtern für das Projekt steht und noch im Oktober sollen Verträge unterschrieben werden. Wir werden Sie hierzu weiter auf dem Laufenden halten.

Wie sich das Thema „Umsetzung der Grundsteuerreform ab 2025“ auf die Beiträge der einzelnen Olfener Hausbesitzer in Zahlen konkret auswirken wird, damit ist derzeit unserer Kämmerer Alexander Höring mit seinem Team intensiv beschäftigt. Klar ist, die neuen Vorgaben des Landes NRW müssen vor Ort noch in diesem Jahr umgesetzt werden und das ist eine Menge Arbeit. Klar ist aber auch, dass die Stadt Olfen sich an den neuen Grundsteuersätzen nicht bereichern wird. Es wird Verschiebungen geben, wonach voraussichtlich Besitzer von neuen Häusern weniger und die von alten Häusern mehr Grundsteuer zahlen müssen. Wir werden Sie zu diesem Thema noch ausführlich informieren.

Wie groß die Themenvielfalt in Olfen ist, stelle ich selbst einmal mehr fest, wenn wir alle acht Wochen die Berichte für unsere Stadtzeitung zusammenstellen.

Manchmal können wir gar nicht alles unterbringen, worüber wir berichten wollen. Und manchmal schaue ich mir die Stadtzeitungen aus den vergangenen Jahren an, um etwas nachzulesen und stelle fest: Ach ja, das haben wir ja alles gemacht und auf den Weg gebracht und schon gar nicht mehr präsent.

Olfen und seine Bürgerinnen und Bürger und die vielen großen und kleinen Projekte, die noch in Arbeit sind, liegen mir am Herzen. Deshalb habe ich mich entschieden, zur Kommunalwahl im kommenden Jahr wieder als Bürgermeisterkandidat für unsere Stadt anzutreten.

Dabei ist es für mich wichtig und essenziell, weiterhin mit der Bürgerschaft, dem Ehrenamt und der Politik eng und vertrauensvoll zusammenzuarbeiten, um Olfen weiter gut in die Zukunft zu führen.

Wilhelm Sendermann